



5 Pièces

105 m²

Réf. V0100PAG

1 050 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à proximité immédiate du bois de Boulogne, dans une résidence de 1980 sécurisée avec gardien, nous vous proposons un appartement familial au 2ème étage par ascenseur de 105,1m² loi Carrez avec un grand balcon de 12m² et des vues dégagées sur le ciel et la verdure. En très bon état, il se compose comme suit :- Une entrée- Un séjour avec cuisine ouverte et loggia- Deux chambres ouvrant sur un grand balcon face au bois- Une salle de bains avec toilettes- Des toilettes indépendants- Un espace buanderie- Une suite avec dressing et salle de douche. Une cave et un emplacement de ...

Ideally located near the Bois de Boulogne, in a secure 1980s residence with a caretaker, we offer you a family apartment on the 2nd floor with elevator, measuring 105,1m² (Carrez law) with a large 12m² balcony, offering unobstructed views of the sky and greenery. In good condition, it is composed as follows:- An entrance hall- A living room with open kitchen and loggia- Two bedrooms opening onto a large balcony facing the woods- A bathroom with toilet- Separate toilet- A laundry area- A suite with dressing room and shower room. A cellar and a parking space complete this property. Its location, ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

